

Un examen final très dur

M.C.M, Argentine

14/05/2013

L'examen que j'avais à passer cette fois-ci était très dur. J'ai prié saint Josémaria durant ma préparation, comme je le fais toujours. Très apaisée le jour de l'épreuve, j'ai répondu à toutes les questions. Ça s'est très bien passé, j'ai même eu les félicitations du professeur. Je sais que saint Josémaria a intercédé pour moi auprès de Dieu. Merci, saint Josémaria !

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/un-examen-
final-tres-dur/](https://opusdei.org/fr-ci/article/un-examen-final-tres-dur/) (07/02/2026)